

学級通信 カラフル

～一生懸X（いっしょうけんエックス）～

7月13日(日)にすべての地区総体の全競技が終了しました。選手のみなさんお疲れ様でした。また、県総体に出場する人、応援する人、コンクールを控えている人、新チームの核となる人、それぞれの立場で充実した夏休みにしてほしいと思います。

さて、いくつかの競技を観戦に参りましたが、和光中生の何か(X)を懸けている真剣な表情を見ると、まるで『キングダム』を読んだ時のように熱い思いが込み上ります。

私がよく見ているNBA(全米バスケットボール協会)の選手インタビューでは、「sacrifice=犠牲」という言葉を頻繁に耳にします。その言葉は、「仕事(試合や練習)で家族との時間を十分に過ごせないこと」や「チームにおける自分の役割をそれぞれの選手が受け入れること」、「練習の労力」などを表しています。NBA選手にとってのXなのでしょう。

「自分が積み上げてきた努力」「なかまとの時間」「感謝の思い」…。みなさんにとってXは何になるでしょう?
1年後のみなさんの表情に期待を懸けたいと思います。

お知らせ

① 夏季休業中の登校日について

体操服登校

8月22日(金) 持ち物:筆記用具、自分ログ、バック、ひかりちゃん封筒、必要であれば着替え、水筒

8:00 登校完了、出席確認・課題の提出

~9:00 体育大会に向けての練習(休憩をはさみながら実施します)

9:10~9:30 学活(課題の返却など)

9:30 下校

② 福祉体験の様子

7月8日(火)に実施した福祉体験の様子です。

